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我這個人就是神手中的工作 2019_2_16 

0:00-10:00    

感谢主，又把我们弟兄姐妹各地的都召聚在祂的面前。赞美主!一周

一周的这样很快就过去了，可是，甚至于说”耶稣基督昨日今日一直

到永远都是一样的。”(参 13:8)上个周末我们有好几位弟兄姐妹从华盛

顿 dc 过来。就是原来我们所开始的那个教会，我开始那个教会，今

年已经 40 年了。这些弟兄姐妹跟我在一起有的是 20 年，有的是整整

40 年了。他们过来看我们，这五位当中除了有一位还没有当祖父祖

母，其他的几位都当了祖父祖母了，或者是外祖父外祖母了。我就想

一想这个时间过得真快。 

所以我们要注意圣经的教导，就是说要爱惜光阴。这个世界上的

人叫我们爱惜光阴，是好叫我追求在世上的成就。圣经里面，叫我们

爱惜光阴，乃要我们竭力的追求主，因为得到主就是得到一切。就是

在今天是得到一切，到永远祂就是我们的产业。是我们所享受的永远

也与我们同在的。也就是简单的说，就是永生或者是永恒，确实我们

要竭力追求祂。就如保罗他就是这样，这句话是他说的，在(参腓 2,3

章）他讲到他是竭力的追求。 第三章里特别讲到他为了要得着基督，

他将万事看做粪土，就是说跟耶稣基督比起来，世界上其他的一切都

没有任何的价值。粪土就是没有价值的东西，是不是。 

因为时间过的很快，我想一想我今年已经 88，按中国人岁数应

该 89 了。所以时间好像不多了。我也很感谢主，我信主到现在快七

十年了，然后被圣灵充满了也有五十几年啦。特别在被圣灵充满以后，
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那个火热爱主、追求，一直到今天我没有停止过。我一直到现在，我

有我的灵修生活，我有我的读经生活，安静等候神的生活。因为我们

的主太丰富，而且最近我开始查考圣经，是在周一我们有一个领袖培

训的聚会，我开始查考的时候就越发觉得圣经的丰富。圣经知识的无

限量，但是需要圣灵的开启，需要有那个智慧和启示的灵，带我们进

入一切的真理。那个圣经就是我们开始所查的那个《以弗所书》第一

章，我们刚刚才说了两节圣经，可是后来我觉得两节还没有查完，还

有。而且陆陆续续的圣灵就开启，把这一章的经文就这样的开启。我

觉得好丰富好多的东西好像一个金矿似的,我们才开了一点发觉里面，

哇，那么多的金子、银子。是的！大卫他岂不是说，神的话比金子、

银子还要宝贵，比真金还要宝贵。发现那个丰富，不仅是丰富，乃是

属灵的丰富，属灵的产业。所以我们基督徒，我知道我们基督徒最大

的缺乏就是，不看圣经，而最主要的理由就是没有时间。我常常说，

哎呀,你做别的事情都有时间，就是来亲近神、等候神，来好好的领

受祂的话没有时间，好可惜我是觉得。所以，一开始我就是要鼓励在

我们交流会上的弟兄和姐妹你要尽可能的花时间，要来到神面前，要

来读，而且要思想，要祷告，这圣经的价值，它就是在于其中的精益，

就是自念背后属灵的意义。这是需要我们去寻找、去等候、需要我们

祷告。 

我们千万不要把圣经看作是一本普通的书，可读不可读，我有空我就

来看看，我没空我就不读。哦，我告诉你，别的书你可以不看，这个

圣经你不能不看，因为它是生命之道，它是神的话语。神的话就是灵，
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就是生命。最近我常常被耶稣提醒讲的那句话，祂说：“人活着不是

单单靠食物，乃是靠着神口中出的每一句话。”(参太 4：4）就圣经的

每一句话，我们只要得到一句，有时候就够我们受用一生，享有一生

的。赞美主，让我们继续的那个观念来给神来改变。好我们现在还是

有开始的时候有点祷告，谢谢主，赞美主！主啊，我们感谢祢，再次

的召聚我们，一同坐在祢的脚前，哦，主啊，祢说天是祢的座位，地

是祢的脚凳。我们无论在哪里，我们都可以坐在祢的脚前。主啊，带

我们更多进到圣灵里，让我们在灵里面来看事情，来看人。主啊！我

们何等需要那赐人智慧和启示的灵，好叫我们真的认识祢。也能够明

白祢的心意，祢的旨意，以及祢在我们每个人身上所作工。祢有祢的

计划，可是主啊！我们需要祢的灵来帮助我们，开启我们属灵的眼睛。

好叫我们能够明白智慧，赐人智慧启示的灵浇灌下来，常常的浇灌我

们，充满在我们里面，好叫我们满有智慧、聪明能明白神的旨意，明

白神对教会的旨意，也明白神在我们各人身上的旨意。主啊！我们需

要祢的灵，今天早上，祢的灵在作工，向我们的心说话。赐给我们有

能听的耳，有能看的眼，因为这两样都是耶和华所造的。求祢今天再

为我们继续的制造这个能听的耳，还有能看的眼。主啊！我们需要祢

不断的在我们的里面做这两件事情。好叫我们真的认识祢，能够行走

在光中，能够活在祢的里面。主啊！谢谢你。主啊！今天我们把这一

个半小时的时间，主啊！再来仰望祢，求祢分别为圣。以祢的同在来

将这一段的时间分别为圣。主啊！祢要祝福今天在线上要给我们分享

见证的，祢要膏抹他们。籍着他们的见证分享话语来激励我们的心。
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能够更多的爱祢，更多的来追求祢。谢谢主听我们的祷告，奉主耶稣

基督的名字，阿门！阿门！赞美主！ 

早上我想起一首诗歌，就是：‘居在主里面’《居主里》，我们有

这么一首诗歌。就在我们小的诗歌本里面的第 7 首。我特别想到那个

副歌，那个副歌。我们有很多弟兄姐妹，我相信在线上的你都熟悉了，

有的人也可以这样背了，这个副歌就是说：‘居主里，居主里，喔何

等的甘甜；我安息，我安息在救主的脚前。’当我们靠近主的时候，

我们思念祂，靠近祂，圣经说：“你们亲近神，神就必亲近你们。”这

就是居主里，居主里比较更深的意思就是不间断的，你要是住在一个

房子里面，当然你一直是待在那里，你要是出来，你就没有住在你的

房子里头。那么居主里就是常常住在主的里面，你一直的住在主的里

面，在信息中，在意识中，有时候神给我们甘甜的感觉中，就是住在

主里面。这个副歌我是很喜欢，我们都会背的。诗歌《居在主里》我

每次来到主面前，我首先感觉到的就是那个安息，那个平安。我即使

很忙的时候，有时候要赶时间，感觉心里面是有一点的会紧张，会有

压力。可是一来到主面前，我一直想那个平安就来，那个心就那么静

下来了。你要注意，你每一次觉得压力很重很紧张的时候，你能够坐

下来、能够安静下来，即使你不能，那个环境不许可，你把眼睛闭闭，

那个心转向主。你就是回到主面前，你又来到主面前，或者又住在主

里面。什么时候你靠近祂，连结祂就是住在祂里面。还有你什么时候

顺服圣灵，圣灵的感动，你就顺服祂。那个时候你就是住在主里面，

住在主里面，何等的甘甜，有时候我会唱何等的有福气，我安息，我
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安息，这个是你进入这个安息。你开始感觉到内心的平静，这就是一

种享受。所以他这里说我安息，我安息，就是我在享受在主里面的平

安。我安息在救主的脚前，他这个时候他的心态就是好像坐在耶稣的

脚前一样，赞美主！你要会唱，你要跟我们一起唱：‘居主里，居主

里，何等甘甜。我安息，安息在救主脚前’。诗歌《居在主里》。第 2

遍何等有福。诗歌本里面还有一首诗歌，《坐在亲爱耶稣脚前》，这个

歌词就是：‘坐在亲爱耶稣脚前，聆听祂奇妙的恩言；何等喜乐，见

祂荣面，愿我昨日更亲近。坐在亲爱的耶稣脚前，回想走过的路径，

祂以恩典为我冠冕，赢得我心与我命。’这个人他得着了主，主也得

着了他。他常常地坐在耶稣的脚前，圣经里面所说到那个玛丽亚坐在

耶稣的脚前。那是一个代表性的人物，就是代表很多爱主，亲近主，

也真是感受到好像在耶稣的脚前。 

20-30 

那么样的靠近耶稣，就是代表这一类的信徒，如果你有这样一个经历，

你现在你上了线了，你坐在那里，也许是你的客厅或者你聚会的地方，

也许是你在你的卧室里头。你无论在哪里你只要靠近主，你就是坐在

祂的脚前，这个坐在祂的脚前另外那个属灵的含义就是你爱慕祂，你

敬畏祂，你觉得祂好尊贵荣耀，所以，你就坐在祂的脚前。另外就是

谦卑俯伏的坐在祂的脚前，带着你的需要，另外就是，你是一个蒙恩

的罪人，能够来到主的脚前这是何等有福的一件事情。感谢主，那样

现在你就是感觉到是坐在耶稣的脚前。我们要操练活在信心里，不是

活在感觉里面，我们要操练活在那个看不见的属灵的世界里头，而不
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是看得见摸得着的这个物质的世界。因为神是看不见的，圣灵是看不

见的，所以我们想到主的时候我有时候用空气做比喻，我们就好像呼

吸空气，有人统计我们每分钟呼吸几十次有七八十次了，我们都不觉

得，我们一直在空气里面，空气也在我们的里面。当我们讲到神是灵

的时候，祂就是圣灵，祂一直在我们的里面，我们一次在祂的里面。

尤其是我们来聚会的时候，你要记得就是靠近祂，就是坐在祂的脚前，

现在你无论在哪里你要坐在祂的脚前。这个歌词我已经念过，我唱给

你们听，唱诗歌《坐在亲爱耶稣脚前》我们坐在耶稣脚前如果是我们

生活的一部分，很奇妙的我们就被神改变，我们就会越来越像耶稣而

且别人可以看出来，我们是一个基督徒，而且不一样哦，在基督徒的

当中，学会了坐在耶稣脚前的，有的没有学会坐在耶稣脚前的，都是

基督徒但是不一样，他们说话不一样，他们行事为人也不一样，我们

可以看的出来的。很奇妙的，这位耶稣你靠近祂你就会被改变。你不

知不觉的很自然的就被祂改变。感谢主，哈利路亚，谢谢主，主啊，

这时候愿你的灵就运行在我们当中，当我们弟兄姐妹在学习，在操练

坐在祢的脚前，等候祢的时候；主啊，祢要带我们进入，进入其中的

那个奥秘，让我们能够真的是得着所有等候神的好处，以及坐在祢脚

前的好处，主啊我们等候祢，我们仰望祢，祢说的坐在祢的脚前必要

从新得力，赞美主。我们要来稍许安静一下，我们不要急着好像来做

些什么，先和主连接上，最要紧的就是跟祂连接上，连接的越深越好。 

唱诗《等候耶和华的必重新得力》 

你们在各地无论是小组聚会或者是比较人多的教会的聚会，如果你们
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每次都能有一点安静的时间，那个神的话，神的同在，那个平安喜乐

你都可以享受得到。尽量的避免那个聚会好像照章办理，完全照着那

个程序 1、2、3 那样，那样不容易感受到神的同在，也无法进入到那

种坐在耶稣脚前的那个体会。要记得你每次聚会也许开始的时候有一

点安静，或者结束的时候有一点安静都很好，感谢主。今天我们有几

位给我们有点见证分享。我们这个周六的聚会是一个生命交流会，就

是应该生命都有些交流，彼此的这样来交流。我希望以后有一些别的

弟兄姊妹，慢慢的也能够照着圣灵的感动很自由的跟我们有一些见证。

不过因为时间有限，人很多。所以，每次分享尽可能的长话短说。这

样别的弟兄姊妹都有一点机会，或者神有什么话，要藉着我跟大家分

享的。我们首先，就要请辽宁的金艳秋牧师，她跟她的先生崔牧师，

他们是主持那个韩中神学院，她好像没有，从来没有跟我们在线上分

享过。昨天我看到她的微信，跟我的分享非常的好，我就说好吧！请

你在线上跟大家有点分享，请金牧师，你跟我们大家再来分享。 我

是 15 年进到这个 JMI 团契当中领受这样的恩典，神特殊的恩待，然

后操练了几年安静等候神以后。看到神在我生命当中的作为，看到了

以前我那个生命里面的丑陋，非常非常的黑暗，有很多的眼睛有梁木

有刺。通过安静等候神的时候，神把这些东西给我一个个的拔除掉，

让我领受祂自己宝贵的生命，那个真实的生命在我的里面，我也享受

这个真实的主的生命。哦，真的像周牧师周爸爸所说的，花更多的时

间来亲近主、来等候主。哦这个花更多的时间，并且竭力的追求，真

的圣灵把我带到这样的里面。因为有一次林牧师见证说他和师母在家
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里头要有上午几个小时的来亲近神，哦，我说主啊！是的，那我也要

这样。所以就圣灵就带领花更多的时间来亲近神，来等候主。那个主

的宝贵的生命就一点点来充满在里面，使我也真实的享受主宝贵的生

命。然后神不断的来开启，让我真知道，哦！宇宙之宝在我的里面也

享受这位至高的至宝贵的那个主耶稣，所以一点点带领我现在只有真

的像使徒保罗说：唯独耶稣，只有耶稣这是至宝，其他的一切都是不

足以相比较的，实在是其他都是粪土，所以非常非常的感谢主！所以

我们真的真的在一天当中，如果有一点点的时间浪费都很觉得好可惜

好可惜呀，愿意每一天当中都花更多的时间，一来到主的面前那个享

受主的那个宝贵的同在，让主的那个祂自己的生命来充满在我们的里

面，享受祂宝贵的真实的生命。这是神在我生命当中的这个作为，然

后同时当神这样做在我生命当中作为的时候，是我生命的得着，也在

我家庭当中有了一个巨大的改变，使我们夫妻当中那个回到了比那个

初恋还好的那种情感，那种感情，那种生活当中，原本在刚开始上 JMI

网校的时候，看到周爸爸周妈妈那个婚姻好羡慕好羡慕！现在我们不

只单单羡慕，我们夫妻当中也在彼此在享受，前天周爸爸说：祝福你

和崔先生你们家的崔先生情人节快乐！所以我们现在从安静等候神后，

我们夫妻的感情恢复的真的可以说是每一天过着情人节，非常非常的

喜乐！非常非常的开心！在主的里面，对，我才真正的明白，神在地

上设立这个宝贵的婚姻，宝贵的家庭它这个真正的旨意、意义何在！

享受祂的爱，享受在这里面我们夫妻之间的彼此的相爱。 

那么再见证一下，神在我们服事当中神的作为。通过周爸爸不断的来
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告诉我们，要爱主！要爱主超过事工，真的使我在事工和爱主当中恢

复了那个次序，爱主超过一切。所以在操练安静等候神的那个进入网

校第二年当中，神就把那个‘良人属我’那首歌不断的给我不断的给我，

首先是良人把我们带到内室当中享受衪的爱情，然后呢，是良人把我

们带到旷野带到葡萄园当中牧放主的群羊，所以在哪里服侍主的时候，

是神把我们带到祂的草场，带到祂的葡萄园当中，使感觉那个轻松、

那个自由、那个快乐，我们没有一点的担子，没有一点的好感觉压力，

而是真正轻松自由的享受主的同在。然后就是神自己通过我们当前的

自己的荣耀来牧放主的群羊，使我们和他的儿女当中一同享受这属灵

的丰盛的生命。感谢主！ 

嗯，再见证一下神在事工当中祂自己的作为。原本我们是在丹东，后

来也感谢神的恩典，我们可能是在丹东的这个事工结束，神又把我们

带到另一个地方来牧放主的群羊。所以我们现在我们夫妻俩是在另一

个地方，呵呵！其中那里边有一个青年团契，那个青年团契他是今年

的 9 月份开课到 1 月 18 号的时候是第一学期的结束，那里面都是青

年孩子们，是 29 岁到 30 岁的青年孩子们，那是训练他们一个宣教，

嗯，挺感恩！因为这些孩子们我们训练他们的时候首先是从安静等候

神开始的，每一天早晨这些孩子们祷告首先从安静等候神要 10~20 分

钟，然后敬拜赞美，顺着的圣灵的感动来祷告。哦！在 1 月 18 日我

们要回来之前，也就是快放假的头一天晚上，我们和孩子们在一起那

是一个茶话会，让孩子们分享这一个学期当中他们的心得是什么？特

别特别的感恩，看到了神在孩子们身上那种作为，好多好多孩子他们
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都告白说，我以前都是信那个爸爸妈妈的神，爸爸妈妈让我们信，我

们就是信他们的神呗，从哪到这来不一样，这位神不单单是爸爸妈妈

的神就成为了我的神，真正的在我的里面，并且能够时刻来与祂亲近，

享受祂的同在。赞美主！都是神自己的恩典，其中有几个孩子们，后

来我们跟他一起交通的时候，我真的是看到了神在孩子们那个身上那

个作为那种奇妙。有一个叫张伟的孩子，他在上班的时候受了重伤，

然后来到了这个青年团契当中，哦！那么这个孩子短短的半年的时间，

他特别特别的享受神丰富的恩典，这个孩子其实我在孩子面前我都感

觉好羞愧好羞愧呀！我们在那些孩子面前他们不再称为我们为牧师，

都是老爸老妈的称呼，我们也是他们都是自己的属灵的儿女一样。这

个孩子每一天早晨清晨四点多钟就起床，然后，首先是安静半个小时

的时间。然后让圣灵来带领读圣经，再一个小时的时间，亲近神读圣

经，然后再和其他的孩子们一起进入那个晨祷当中。他有一天我们快

回来的时候就我们在一起分享，也是生命的这样一个分享，他就说老

妈我如果早上不安静等候神，不亲近主的话就好像我一天都没有力量，

好软弱呀！但是，如果我早上起来的时候亲近神读圣经，哦！那里面

那个满足、那个喜乐、那个平安、那个有能力、还不疲惫，还一天都

有力量，赞美主！神在这个孩子生命当中作为使他们连接着主的生命。

然后在使他们生命成长的就是这个神，神在他们生命当中作成祂自己

的工作，荣耀归给主。那么见证还有几个孩子，还有一个是大卫的。

刚开学的时候这个孩子这包里揣着烟的，我们都不晓得，并且这个孩

子还没有受洗，但是到哪里被神得着的时候，短短几个月当中，完全
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的翻转，哦！他们送来的那个仆人就说，以及他们的教会那些就是那

些同工们就说，这孩子变化的好大呀！好大呀！也是要回来之前的时

候，我们在一起交通分享的时候，我就看到那个孩子坐在那里，别人

分享的时候，他那个里面享受主的宝贵生命，他那个里面连结与主的

生命，就特别特别的感恩，所以当别的孩子一说的时候，他就说注意 

40-50 

注意你里面那个主,你在里面亨受主，用耳朵听在你里面享受主的同

在。我就赞美主，我说这样宝贵的连结，我说我要花一年二年的时间

那。可是这个孩子才用了短短的几个月时间当中,就连于主的生命，享

受主宝贵的生命。在祂的荣耀里，在祂的脸上充满了神的荣耀。有些小女

孩都说：“哎呀，大卫你皮肤非常羡慕，脸上都发光，并且皮肤特别

特别的细腻。”好感恩，然后，这些孩子们都连于主的生命，读经、

祷告、安静、他们每一天都在内在的里面享受主。首先尤其这大卫这孩子

他的父亲已经归天家了，只有他和他的母亲，按说 29 多岁的孩子，家里的房子

也不像样，应该是赚钱的年龄。可当他连于主的生命，他和自己的主建立美好关

系的时候说：“我不怕，我的主与我同在，我和我主关健恢复好了，剩下我天父

爸爸会给我预备一切都是最好的，我现在最看重的是和主的关系和天父的关系，

是首要的、是第一的、是重之之重”。 

爸爸，周爸爸，越分享越喜乐，真的是太喜乐了。就看到孩子们，神在孩子们那

个生命的作为，他们连与主的生命，又不是一个单单的一个外在的，而是他们真

实的，短短几个月当中，连与主的生命，最宝贵的就是耶稣基督，唯独耶稣基督。

所以他们也知道，他得着这个宇宙之王，宇宙当中的至宝，也就像您所说的他们

会得的更多更多更多，荣耀归给主。  

你喜乐，我们听得也很喜乐 。实在太喜乐了，谢谢主。 

各位家人平安，有个机会和弟兄姊妹们分享，上帝的恩典。让我们真的知道恢复
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和神之间的关系要有内在生命的建造。让我们知道和神和耶稣连结和圣灵连结和

生命连结。我们原本在服侍当中以前好火热，如外在的那些，但由于在网上参加

了学习，知道生命怎么能和这个我们的救主，这位圣灵怎么能连结？真的有这种

内在生命的建造。首先不是急于做什么事工，首先和神建立那个美好的关系，在

教会当中和家庭当中也是。神要我们不是急于想做些什么，祂看事做事，不是看

结果，而是看我们的心态和动机。往往我们做的每一件事情的时候，结果出来了，

但心态和动机存是存在在哪里？这是最重要的。这首要就是和这个神，这内在生

命的建造和连结，如果和祂有亲密的关系，你所思所想，想做出来的都是圣灵在

我心中所感动出来做的，每一件事情神都纪念。通过这种服侍，知道家庭的改变，

教会同工生命成长。另外，我们在另一个地区接待了，开辟了两个神学校，在教

会工人培训当中。首先让我们得到生命，得到丰盛的生命，才来能牧养，和牧养

主的群羊，才把这些传道人、牧师、长老真正的叫他知道，懂得上帝的心，才能

去带领教会，把更丰盛的生命来介绍我们的服侍，介绍我们一起同工，得着更丰

盛的生命。不要我没有太多的占用太多的时间，谢谢周爸爸。 

好，感谢主。谢谢你，刚才听金牧师提到的孩子们，都是他们的神学生，我觉得

最宝贵的，就是这些孩子们与神连上了，就是与永恒连上了，这是一件极大的事。

他们当然现在都还是孩子，我想当他们慢慢的长大以后，他们的生活，他们的服

侍，将来就是一直走在这条荣耀的道路上。 

好像有一首诗歌所说的‘与祂同行，一路就是荣耀。’我们有一首诗歌‘你跟随

主，一生都是荣耀的。’这些孩子们好有福气，他们不是训练一个普通的神学生，

得到一点知识，圣经的知识，他们实在是得着了那个生命的主，万福的源头，荣

耀的神，这是一件太大的事。所以金牧师分享的时候好喜乐，那个我最喜欢的他

们说的一句话，这些孩子都说：“从前是我爸爸的神，是我妈妈的神，现在是我

的神啦！”这个是这样。所以在美国人他们有一句话说：‘上帝没有孙子孙女，只

有儿子’就是说父母是基督徒不够，儿女必须很清楚，都和神连结。感谢主，谢

谢你们的分享。好，神继续的祝福，我们常常在祷告中纪念他们这个神学院，这

些孩子们好可爱，在祷告中纪念他们。让他们真是结果子更多，将来真是结果子

更多。好，再见。 

那我们下面那就接着，就请广州的那个潘光辉牧师给我们先有一点分享，然
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后就介绍她的教会里面呢有一对夫妇，就是孙志诚弟兄夫妇。这一对爱主的弟兄

和姐妹，他们去年 8 月时候就来到美国，就跟我们住在一起。他们来美国的目的

呢？主要是要帮助我们要照顾师母，因为师母年纪大了，行动不方便了，昼夜都

需要有人来照顾。所以夫妻就来，而且孙弟兄他也有一个心愿要来照顾我，那时

候他没有见到我啊，有的人就跟他说祢不需要照顾周牧师，也许周牧师要照顾祢

们。他们的意思就是瞅我的身体很感谢主，还蛮好，我还能做一些事情。但是他

们两位在这里住了差不多将近半年的时间，也是经过潘牧师，光辉牧师介绍他们

来的。他们住了将近半年，然后就回到国内，回去也有大概两个多星期了吧。我

们觉得也应该请他们孙弟兄夫妇也要给我们有点分享，他们在美国这半年的他们

的经历。好，那先请潘牧师，光辉牧师你先有一点分享，然后介绍他们两位。 

周爸爸好，各位肢体好。其实我觉得都是神工作，他们在去美国之前，我们

认识还是不到半年的时间，他们来到我们等候神小组，然后之后他们又来到我们

教会一起追求，但是他们给我最深的印象就是，他们是服侍主很久的仆人。但是

每次我们彼此的那种私自的交通的时候，他们常常哭泣。他们就觉得过往那些年

间呢，他们很多的侍奉和服侍都在事工里面，生命非常贫脊，非常焦急。当时给

我印象特别深，我特别宝贝他们，我觉得能够为过往的这种行走，没有在主里面

这样哀恸的器皿特别的少。但是，没想到师母需要照顾的时候，一开始是问他们

说有没有这样的器皿可以去帮忙，但是有一天神特别感动说“他们挺合适的”当时

我就问他们，没想到神就感动他们。结果我们在知道这件事，然后就跟周牧师有

交通，最后决定他们去到签证，我看了一下那个时间，还不到一个月的时间，他

们就拿到签证。 

00:50-00:60 

去美国的时候，上飞机是一个半月的时间，所以我就看见其实是神在当中做了许

多的工作。因为半年不可能建立那么信任的关系，他们就是很实际，然后就做了

一个这样的决定去到美国去。当时他们去的时候，风景在文革期间是非正常的仪

式，所以我一直祷告就说：主啊，在这个过程当中成为那个父子之旅，果真回来

以后，听了他的见证。就是感觉到好像每天周牧师好像和他儿子一样待他，那也

特别体恤到体会到他对周牧师的那个思念和惦记。昨天晚上见到他分享的时候，

住了一段时间，周牧师如果没有和他在一起，他就很惦记周牧师，常常为周牧师
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祷告，就觉得好像儿子对爸爸的那种情感。还有就是杜姐妹她是一个蛮能干的姐

妹，我记得既然能干，就没有什么问题。但这次回来就看见她身上有很多东西改

变，特别看到他们跟我们交通的时候，就看见杜姐妹常常学习闭嘴不讲话。特别

感恩的就是，他们回来以后在我们小组很多人被他们的见证鼓励，所以我能够说

的就是他们这次美国之行，就是看到现实版的过内在生活的人是什么样的。而且

就是这样的追求在这条路上，我现在在这条路上追求，到年老的时候他们的生命

是那样的祝福别人，所以我们很多家人听了他们的见证都特别的被鼓励。昨天晚

上他们来到我们教会的祷告会，常常在一起的时候，久了以后那个仆

人就高过神，但是昨天晚上在那个祷告会上我们就深深的被触摸到，

那就是申弟兄一直在呼求说：主啊，愿我更多的跟你来联合。杜姐妹

她的祷告也是那样的带着恩膏和权能，带着那种复兴的火，就是一直

呼求说：耶稣啊，让我更多的得着你。他们的祷告就在里面，其实他

们还有很多的见证，等一下他们会一一的说，就是真的要稳行在这条

路上，竭力的追求，竭力的得着耶稣基督。就像牧师和师母他们这样

年老的时候，他们的生命是那样的可以带给别人祝福，而且跟他们在

一起生活这样的被祝福，他们也没有说高举牧师和师母，他们是更多

的要神。所以我特别多的被鼓励，被他们的见证鼓励。所以这个就是

我带来给他们的简单的介绍。一路上就是看见神，在这件事上的作为。

感谢主，这也是我自己的得着。还有就是我一个特别深刻的印象，就

是很多传道人可以听他们讲很多的道，可是当你跟他们住的时候，同

住这么长时间，我觉得可能多很多的问题。但是他们回来我就觉得他

们更爱牧师更爱师母，他们就觉得像自己的父亲母亲，而且他们更爱

神，这个真的让我觉得非常惊奇，特别鼓励我在这条路上更深的追求，

稳行在其中。好，周爸爸我就介绍这么多。 
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好，好。那就请孙弟兄你先说。牧师好，家人们好，感谢神能够有机

会让我为祂做见证。这次我们夫妻两个去了美国，我觉得是神的一次

对我的一个特别的恩典。我和我的姊妹是去年 8 月 3 号去的达拉斯，

在未来达拉斯之前，整个我们是应着女儿的需要就离开我们老家山西，

放下自己工作来到广州，但是来了广州就是因着生活和环境变化，自

己很不适应，自己心里就经常产生忧虑就焦虑睡不着觉，就特别的难

过，这么个状况。实际上后来知道自己得了严重的抑郁症，可是为什

么愿意来到牧师跟前，就是听到师母需要服侍的消息，也就自己原来

在老家教会的时候，服侍过几个老人。完了他们也在我身上也有好多

的得着。所以自己非常愿意来到美国牧师师母身边，能够为他们有一

点帮助，这是我非常乐意的。这样的话神就给我开拓了通达的道路，

所以我们就顺顺利利的来到了这个达拉斯。来这里的时候因着自己在

家里面睡眠不好，就带了好多震降药，抗忧虑药，自己预备了好多，

不要因为休息不好，影响好多事情。结果奇妙的事来到达拉斯以后，

自己一颗药也没有吃，带的药一颗也没有用，结果睡得非常安稳。来

到达拉斯以后就是睡觉，晚上睡，白天也瞌睡的不行不好醒来。这样

觉得自己这个状态不对，非常想知道自己这个状况，但是又无法改变

这个事情，所以在这个一直睡觉的情况下度过了 4 个半月，就在是昏

睡。或者光辉你给他补充一点，因为他回去以后他的见证你都听过了。

或者你帮他说一点，再补充一点。好，周爸爸。帮他补充一点就是：

我能够记住，他做见证可以每次做一个多小时，他昏睡的 4 个半月他

觉得挺不好意思的，也不敢跟牧师说，但是圣灵有一天感动他和牧师



JMI   生命交流会   2019 年 2 月 16 日 

 16 / 25 
 

坦白，他说：牧师啊，我在广州听你的网课也不睡觉，可是在你面前

老睡，牧师就说圣睡，所以牧师这样一说，他一下就得了释放。就觉

得那种父爱那种宽容，我觉得这 4 个半月圣灵在他身上做了很多的工

作。他离开广州的时候已经有肩周炎了，但是到了美国以后，因为达

拉斯团契那边的空调是中央空调，不像国内可以自调的，这就加重了。

但是没想到 4 个半月以后，完全在美国得医治这个肩周炎。还有他特

别讲了一些见证，就是和周爸爸出去送师母的检验标本，有一天在过

马路过主路的时候，有一辆大的皮卡车撞过来，他说只要他们再快

0.1 秒或卡车再慢 0.1 秒，可能他就不存在了，当时那个车把周牧师

开的车的车头完全像刀切一样，切掉一半，所以他就经历到这个神迹。

还有就是姐妹有一天把周牧师钥匙忘记放在口袋里带出去，结果带出

去以后，回来以后，才发现去找没找到，可她找钥匙回来过马路的时

候，就是因为来车等车，等车那车开的特别快就把她惊吓了，她一惊

吓，站在那，一望对面，那个钥匙就在对面马路。所以他们经历就是

蛮多神迹的。这个姐妹她的睡眠也是特别不好，但是这次去达拉斯服

侍师母就完全好了，她特别经历到有一段时间师母晚上起来比较多，

她以为她不能看懂这个情况。 

00:60—1:10 

但是竟然就师母大概晚上每一个小时起来一次，她是不可能睡觉，但

是竟然师母休息了，她也就睡觉了，然后师母醒来后也睡的特别好。

他们特别奇妙回到广州来，因为我回到广州空气没有美国那么好，我

每次倒时差大概要好几天，都很生气。然后他们经历蛮多，还有就是
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孙弟兄以前是不会做饭的，只要杜姐妹离开他了，他就没有办法吃饭，

很随意。这次在达拉斯牧师就教了他会做饭，所以这个也是。还有就

是看见他们夫妻特别的相爱，杜姐妹她也作见证，她说她在那边每天

看到最美的风景就是牧师和师母真的彼此相爱，她也印象特别深刻。

她说牧师不是那种在台上所讲的，她说他在台上讲的就是在现实生活

活出来的。她也是个比较能干的姐妹，所以多少会有一些急燥，或者

焦虑，所以她特别感到就是那天晚上师母就是在圣诞节前夕，身体就

出现状况的时候，她说牧师去叫她，给师母来换衣服去医院，穿衣服

去医院的时候，她没想到那么严重的情况，但是牧师就是这样那样平

安。所以我就看见她这一次就得着那个平安，得着那个平安。所以孙

弟兄他里面也开始火热，火热想回到他的家去服侍主，带领走这条路。

所以给我他们还讲了很多，但是给我的印象就是说，他们看到一个特

别现实版的内在生活。以前他们特别渴慕，就想神为什么把他们差过

去，是因为神看见他们的哀恸和渴慕，所以他们就是，我那个时候我

也着急，我说我也帮不了你们，只有圣灵帮你们进入。但是这次美国

之行，我觉得他们真的是进入这条路。孙弟兄回来以后，每次只要我

们交通、祷告，就是感觉到他一低头，就有神的同在，所以杜姐妹也

是。昨天晚上他们的祷告，特别摸着我们的心，他们还有很多的见证，

我一下子好像想不起来。他们真的是在美国神大大的改变他们，改变

他们就是他们要竭力地追求，竭力地得着主。所以我特别印象深刻的

就是，真的是孙弟兄提起牧师的时候，就好像在提他的父亲。杜姐妹

也是觉得神给她这样的恩典，她每天给师母梳头的时候，就觉得好像
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重温那个母亲跟女儿之间的那种爱，她也觉得照顾师母，就觉得说想

的会非常艰难，但是没想到，照顾师母她觉得是一种享受，一种享受，

所以我也看到她得着那个从主来的安息。这就是他们的见证，应该还

有很多，我一下子就想不起来，大概是这么多周爸爸。 

好，谢谢你光辉替他们补充，也许看看下个周六希望他们的网络能够

比较好一点，让他们亲自来分享。好，我听到他们的见证，我就想起

一节经文，这节经文也是我们大家要留心的，就是在《以弗所书》笫

二章第 10 节那里说：“我们原是神的工作，是在耶稣基督里面所做成

的，为了要叫我们行善，就是神所预备要我们行的。”简单地说来，

那就是我们都是神的工作，神在我们身上所做的工作呢就是让我们改

变，越来越像耶稣，能够活出耶稣的荣美。那里所说的行善，它不是

我们一般中国人说的做好事，乃是活出神的良善，耶稣基督的良善和

慈爱。重要的就是，我们要知道神在我们身上做工，或者说我们就是

神手中的工作。虽然孙弟兄夫妇他们跟我们住了半年，也许看到的是

我们生活中的一些实际的情况，可是我所看到的乃是神在他们身上所

做的工作。当然我们很感谢神，他们的爱心、忠心、劳苦，这样地来

服侍师母也照顾我。我因为年纪大了，视力也比较差，所以出门开车

孙弟兄都陪着我，他非常地照顾我，这些我们都非常地感谢赞美。但

是呢，如果我们不留意的话，我们就忽略了神在他们身上在做工，我

觉得神在他们身上一直都在做工，做工的目的就是改变我们，让我们

能够活出耶稣基督的形象。我所以提到这一点呢，我觉得这是跟我们

每一个人都有关系，我的意思就是说，我们无论到哪里，无论做什么，
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神在我们的身上都有祂的美意，也都有祂的计划。我们有自己的想法，

有自己的愿望，但是神有更高的意念，祂有更高的道路。（参赛 55:9

下）这是祂做事情的方法。表面上他们两夫妇是在爱里面来达拉斯来

服侍我们，而从属灵的角度来看，从神的祂的旨意这个角度来看，神

在他们身上确实有更高的美意，那就是要改变他们，要使得他们能够

改变的能够越来越像耶稣。所以，我要提的细节是很多，我只是提两

个重点：就是鼓励我们大家无论在哪里，无论做什么，都不要忽略神

在我们自己身上的工作，那是神祂的心意，也许比你所想的，比你所

做的更重要。因为神在我们身上，祂的心意总是永远的，祂所做的也

是永远的。我们在地上无论怎么好啊，都是暂时都会过去的。他们所

说的见证啊，这个是半年已经过去了，那个见证当然都还在，可是神

作在我们身上的永远不会过去。我常常地提到那个《传道书》第三章

第 11 节那里说到：“神创造万物，按时何其美好；也将永生安置在人

的心里。”那个永生也可以翻作永恒，那就是他自己。就是说神虽然

创造了这些外面的都很好，但是神更高的心意乃是要把祂的永恒，也

就是祂的自己、祂的生命、还有祂的丰富、祂的荣美，一点一点地做

在人的里面。这个安置在人的心里，这个安置是一个工程，好像你盖

房子，你要打地基，这个必须要安置这个地基，神就是这样做工啊，

把祂自己要做在我们的里面。他们俩位孙弟兄夫妇，我所看到的最主

要有两点：笫一、就是他们刚来的时候，我有注意到好像没有什么沟

通夫妻，不但没有沟通彼此都有一些看法，有一些意见。他对她有一

点意见；她对他也有一点意见，我想很多夫妻都有这样的事，这是很
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家常的事情。好像没有什么灵里面的合一，可是到了后来差不多半年，

最后两个月里，我就开始看到他们就不一样了。就开始可以有沟通、

也能够在一起有祷告，而且天天都出去散步。俩个有的时候一天出去

两次散步，好像有很多的话，也许是情话要说。常常就出去散步，后

来我也注意到最后这两个月他们俩个彼此相爱的情况。可以看得出来

吃饭的时候，可以彼此替他（她）添饭，也彼此的挟菜，把肉，好的

菜挟给姊妹，姊妹也挟给弟兄，很明显的他们夫妻的关系就大大的改

善了，那个彼此相爱的情况越来越明显。第二个我要提的就是他的姐

妹杜姐妹，先生对她最主要的意见就是嫌她说话太多、喜欢说话，而

且非常坚持自己的意见；什么事情都要为自己辨护；要证明自己总是

对的，这是先生对他妻子主要的一个意见。你看看，到后来的话杜姐

妹我就看她的话渐渐的了。她有时候也作见证，她说：我现在要学习

像耶稣那样的不说话，不回答；不为自己辩护，我看她走的时候也就

有这样的一个改变。表面上我们看到的都是夫妻之间，人与人之间一

些的问题那个关系，我们从属灵的角度，从圣经的角度来看，就是他

们的生命被神改变。那就是神在他们的身上在这短短的六个月里面作

了一个生命奇妙的大改变的工作。你要知道我们中国人有一句话，江

山易改，本性难移，就是说到一个人你要改变是不可能的。这些年来

我所看到的，真的没有人可以改变一个人。我们自己也不能改变自己，

只有神可以改变我们。但是重要的我说这一点就是，我们必须记住，

同时要相信神在我们身上一直都在作工，祂没有停止过。主耶稣祂说

过这样一句话，祂说：“我父作事直到如今，我也照样作”（参约 5:17）
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换句话说父、子、圣灵三位一体的神，在我们的身上，在我们的生命

中一直都在作工，从来没有停过。可是我们未必看到，我们也未必知

道。尤其是在人际关系当中，最主要的就是夫妻关系，还有家里面父

母与儿女的关系，那么再就是在教会里我们跟弟兄弟姐妹的关系；跟

牧师的关系，神作工的最主要的领域就是在人际关系的这个领域里面。

如何能够相处，如何能够忍耐，如何能够饶恕，如何能够谅解，最后

的话就是如何能够用主的爱去爱。去爱我们认为不可爱的人，或者我

们感觉到很难爱的人，这个就是神。在我们身上所要作的工作也就是

《以弗所书》二章 10 节所说的“叫我们行善，就是神所预备”神所

预备好了，不是我们所有的，乃是祂所计划好的；也是祂所预备好的。 

叫我们知道我们是祂的工作，我们很容易想到要作神的工作，要为神

作工，我们很少想到我们这个人，要作神工作的人就是神的工作。这

一点我们需要知道，也就是我接着他们俩位的见证，我所感受的深。

我特别提这一节的经文不管你是牧师，是传道；或者你在一个公司里，

你是老板；或者你在政府里；你是很高级的主管，不管你做什么，你

就是神手中的工作。我们周一查经的时候特别的讲到，我们都是神在

创造世界以前所拣选的，是在基督里面所拣选的。我们是神的工作也

是在耶稣基督里面作成的，意思是我们连于祂；连于祂的话，连于祂

的圣经，还有祂的圣灵；就是恩膏的教训。慢慢地我们就知道我们的

人就是神手中的工作。我再说你无论在哪里，你无论是什么身份；你

做什么，要记得你一定是神手中的工作。神要作的不是别人，是你、

是我,神要改变的不是别人；乃是先是改变你、我，你要知道这一点。
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可是我们与人发生问题的时候，往往都是对方不对。我们就是落在那

个对与错的里面了，我们几乎完全没有看见神的手在作我们这个人。

我们这个人就是神手中的工作，神要作的是我们；神要改变的首先是

我们，尤其是我们这服侍主的人。我讲到这里我就想到以前那个大陆

小群那个带领人倪柝声弟兄，他讲过这样一句话，他说：我们奉献给

神，我们爱神不是要作神的工，乃是让神在我们身上作工。 

1：20-结束 

凡不让神在我们身上做工的，就不能为神做工。然后他就讲到什么是

侍奉，教会的侍奉服侍，他说真正的服侍乃是基督生命的流露，就是

我们活出耶稣基督的生命的流露来，这是侍奉。我们常常把工作把服

侍是跟我们的生命分开了，那不是侍奉，不是圣经里面所说的那个侍

奉。刚才开始的时候，金燕秋牧师她讲的两句话是她在写给我的微信

当中，她讲的两句话，我觉得很好，我都没有听到别人说过，这两句

话我在这里再告诉大家是她写给我的，因为她讲到内在生活，生命的

功课这一类的事，她这么说，她说:“生命是我们的讲章，生活是我们

的讲台。”这两句话我觉得很好，说得也很中肯。就是我常说的，就

是我们的信息，所传的信息就是我们的生活，我们的生活就是我们的

信息。另外一个说法也就是我们的见证，我们所做的见证就是我们的

生活，我们的生活就是我们的见证，我们所传的信息就应该是我们的

生活。就是金牧师所说的，生活是我们的讲台，生命是我们的讲章，

就是那个信息，那个内容。所以，倪柝声弟兄他说的这个话我非常的

阿们！他说:“真正的侍奉，他说了两句，那是基督生命的流露。”他
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说:“算得数的那个侍奉也是活出耶稣基督来。”你们在线上的弟兄和姐

妹，你们要追求的不是为神做多少，乃是让神做多少？你让神做多少，

要记得你就认识神有多少，你得着神有多少，也就你就是能够为神做

多少。你的服事，你的侍奉，你给人的帮助，永远不会超过你生命的

实际，你自己所拥有的生命。不是你讲很多的道理，不是你明白多少

的圣经。那个神学院里面，一般的神学院一直都是讲这些。但是真正

讲内在生活，活出耶稣基督的，这样的不管是教会、是神学院太少太

少几乎没有。所以，我刚才听到金牧师她们的这个神学院，这些孩子

们的见证，多么宝贵，他们在那么年轻的时候就学会了安静等候神，

就已经进入了那个安静等候神的那个好处了，开始享受那个好处。当

然如果他们继续这样的安静等候下去的话，他们这一生啊……我常说

的进到神的丰富的里面那真是取之不尽用之不竭，享用一生一世，这

个就是我们所说的那个与主的连结，也就是内在生活。要记住，要记

住，我们原是神的工作，是在耶稣基督里所造成的，为了要叫我们行

善，就是神所预备要我们行的。《以弗所书》二章第 10 节。但愿我们

能够活在这句话的里面，但愿这一节的经文就是我们的生活。 

好吧！我的时间今天已经到了，也过了一点，谢谢你们这几位的分享，

我以后有机会网络比较好的时候，我们还是可以多听一些孙弟兄还有

他的姐妹(杜姐妹)的见证。感谢主！我看到神在他们的身上，实在是

做了奇妙的工作，神的作为何等的奇妙，不仅在他们身上，在你我的

身上。还有我要提醒一下，我听见证，我不是单单听他们人之间的什

么样的问题解决了。我听见证，我就是看到神的作为，神在他们身上
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的作为。我希望以后你听见证的时候，那个注意力不是重点在人的身

上，不紧啊！更是要在神的身上，神的作为，神怎么改变了他们，就

是借着各种各样的环境，尤其是在人际关系当中来改变我们，何等的

宝贵，叫我们越来越像越耶稣基督。 

感谢主！把一切的荣耀都归给主，哈利路亚！我们一起来祷告，一起

来感谢赞美，哈利路亚！荣耀归给主，哈利路亚！谢谢主耶稣，谢谢

主耶稣，赞美主，哈利路亚！我这个时候我要大声的要来感谢和赞美。

你要赞美神在你身上的作为，你要欢喜，你要想到你这个小虫，诗篇

里头大卫说我不过是个小虫，(参诗 22:6)但是神就对我们这个小虫有

兴趣又爱着，你有没有在地上你看到那个小虫，你有没去爱它，你把

它弄死了。但是我们这些小虫的这些人神都爱，都有祂的计划，都有

祂奇妙的作为，都得要把我们改变，让我们荣上加荣，哈利路亚！而

且祂给我们的恩典那乃是恩上加恩，给我们的福气也是福上加福，我

讲到这里我就真的要大喊大叫，哈利路亚！荣耀归给主！荣耀归给主！

谢谢主！赞美主！ 

唱诗《哈利路亚！赞美耶稣！》哈利路亚，谢谢主耶稣！ 

唱诗《我快乐，耶稣真爱我》耶稣真的爱你，真的爱我，我们这个小

虫，祂爱我们到一个地步，祂要使得我们最后能够变的像祂那样，你

看多么荣耀，多么荣耀。所以我再说你要喜乐，保罗说：“要常常喜

乐，要靠主喜乐。”(参腓 4:4)你别的诗歌也许你会唱的很多，或者你

不会唱那么多，你只要这首诗歌。唱诗《我真快乐》哈利路亚！荣耀

归主！ 
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主啊！愿祢喜乐的油继续膏的我们今天在线上的每一位弟兄和姐妹，

膏他们每一个所聚会的地方，他们所带领的教会，所在的教会，小组

的教会，以及未来要成立的这些新的课室，但愿主祢的灵充满他们，

特别那个喜乐的油来膏他们，就像你今天在交流会上祢来膏我们每一

位弟兄姐妹一样。感谢赞美祢！把一切的荣耀都要归给祢！奉主耶稣

基督的名祷告，阿们！ 

 

 

 

 


